

El tenor Mario Chang es el nuevo embajador de la paz

Escrito por Redaccion

Miércoles, 27 de Julio de 2016 16:55 - Actualizado Miércoles, 27 de Julio de 2016 16:57



Debido a su preparación y talento el tenor guatemalteco Mario Chang es el nuevo embajador de la paz, después de cambiar la rosa de la paz –actividad conmemorativa que se realiza en Guatemala por personalidades destacadas tanto nacional como internacional, para promover una cultura de respeto.

Chan dijo que era un honor cambiar la rosa de la paz, durante esta actividad deleito a los presentes acompañando al maestro y Director del Conservatorio Nacional, Hugo Arenas con la interpretación de “no puede ser”

Durante la actividad Participo el vicepresidente de la Republica Jafet Cabrera y titular de la cartera de Cultura a quien agradeció por el apoyo que se ha dado al montaje de la ópera “Rigoletto”, que presentará el próximo 30 de julio, en la Gran Sala “Efraín Recinos”, del Centro Cultural “Miguel Ángel Asturias”.

Durante la ceremonia, el Maestro Fernando Vásquez, Director de la Marimba de Concierto de Bellas Artes, en su calidad de solista, interpretó instrumentalmente el Himno Nacional. El Maestro Hugo Arenas, Director del Conservatorio Nacional de Música acompañó a Chang cuando cantó “No puede ser”.*

*Con información del Ministerio de Cultura

El tenor Mario Chang es el nuevo embajador de la paz

Escrito por Redaccion

Miércoles, 27 de Julio de 2016 16:55 - Actualizado Miércoles, 27 de Julio de 2016 16:57
